全力前進

Koyo baseball team ~

活動理念:「何事にも目標を持って取り組み、他者の成功を喜び、技術を追い求め、常に感謝と礼儀を 忘れず、人としての成長の方法を学ぶ!

みなさんこんにちは。向陽高校硬式野球部です。今年もとうとう終わりが近づいてきました。

この 1 年間で沢山の練習、実践、経験をしてきました。秋の大会では久しぶりに公式戦 1 勝をすることができました。引き続き公式戦で勝てるよう頑張ります。

12 月末に本校野球部 OB の北川元洋様に心掛けに対する御講演を行なっていただきました。"考え方の重要性""挨拶の重要性"など私たちにとってとても有意義な内容の講演でした。

保護者の皆様、地域の皆様、また機会がありましたら、野球部の練習や試合を覗きに来てください。中学生の皆様、向陽高校野球への見学や体験、質問がありましたら、お気軽に学校までご連絡下さい。いつでも大歓迎です。皆様お身体には気をつけて良いお年をお迎えください。

今後の練習予定

- 1月4日(木)午前練習、冬休み課題チェック
 - 5日(金)午前練習
 - 6日(土)午前練習
 - 7日(日)午前練習
 - 8日(月)午前練習
 - 13日(土)練習
 - 14日(日)練習
 - 20日(土)練習
 - 21日(日)練習
 - 27 日(土)練習
 - 28日(日)練習





今月の一言 2年 西村 蒼之介 (長岡中)

向陽高校野球部の西村蒼之介です。12月にもなり試合をすることが厳しく、厳寒も続く中ですが心身ともに鍛えるために毎年励んでいる冬季トレーニングと部員全員の熱い思いのおかげで日々寒さに負けず汗を流し続けられています。目先の春季大会では一つでも勝ちを積み上げるために過去と未来の狭間を大切にして頑張っています。今後も応援宜しくお願いします。

向陽高校硬式野球部マネージャー 尾上 光里 (勝山中) 酒井 美空 (寺戸中)